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Será atendida por trabajadores de CityBus y del municipio, se dará respuesta a los servicios 
como Boleto Estudiantil, Jubilados y Pensionados, atributos sociales, la SUBE 
y consultas en general.

NUEVA OFICINA DE ASESORAMIENTO 
EN EL CENTRO DE TRANSFERENCIA

“QUIERO QUE SE 
HAGA JUSTICIA”

También participaron diferentes sectores sociales que conforman el Consejo Social de 
Emergencia, para coordinar una agenda de trabajo que comenzará a 
funcionar la semana que viene. PÁG.  12

BOCINAZO DE EMPLEADOS DEL IPV EN 
RECHAZO AL AUMENTO SALARIAL
Las autoridades ofrecieron un 23% de aumento salarial, o un 20% por decreto. Pero 
los empleados piden una pauta salarial anual, luego de 5 años de 
no tener aumentos.

1800 KITS PARA 
LOS CHICOS

Lo anunció el Gobernador Gustavo Melella, luego del acuerdo conseguido con la 
firma. A más de cinco meses de la paralización total de las actividades,
 los 84 los trabajadores mantendrán sus puestos de trabajo.

La campaña de la Legisladora 
Victoria Vuoto contó con el 
trabajo de más de 300 voluntarios 
y voluntarias quienes crearon los 
obsequios que serán entregados 
en Ushuaia, Río Grande, 
Tolhuin y Almanza.

Romina, la madre de la supuesta 
víctima de abuso sexual, relató 
el calvario que vivió desde que 
hizo la denuncia, y la situación 
por la que atraviesa desde que el 
acusado volvió a vivir en su mismo 
edificio.

EL MUNICIPIO SE REUNIÓ CON EMPRENDEDORES 
Y COLABORADORES DE OLLAS POPULARES

TEXTIL RíO GRANDE 
VUELVE A PRODUCIR

RIO GRANDE

USHUAIA

GREMIALES

INDUSTRIA

PÁG.  2
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USHUAIA

LA SECRETARIA DE LA MUJER SE REUNIÓ CON LA CGT PARA 
TRABAJAR EN PREVENCIÓN DE LAS VIOLENCIAS DE GÉNERO

Trentino Martire indicó que 
“pensando en el bienestar de las 
trabajadoras, planificamos en el en-
cuentro trabajar para establecer un 
convenio de trabajo que defina las 
pautas para el correcto acompaña-
miento a las víctimas de violencia”

Entre otros temas, se acordó co-
menzar con capacitaciones para la 
detección de posibles situaciones 
de violencia y continuar trabajando 
en la aplicación de la Ley Micaela 
dentro del ámbito municipal”.

Noelia Trentino Mártire celebró 
el encuentro y  agregó “es enorme 
la importancia para sensibilizar y 
lograr, a través de cambios estruc-
turales, sociales y culturales, las ar-
ticulaciones y el trabajo necesario 
para que todas y todos los referen-
tes políticos y sindicales ejerzan sus 

funciones con perspectiva de géne-
ro”.

Agregó que “estos espacios son 
fundamentales para la construc-
ción colectiva y el fortalecimien-
to institucional. Este es el camino 
para transformar la realidad de las 
mujeres, a través de acciones con-
cretas”.

De la reunión participaron tam-
bién la coordinadora Legal, Admi-
nistrativa y Técnica de la Secretaría 
de la Mujer, Dra. Carolina Osta y, 
por parte de la CGT Ushuaia, la se-
cretaria general Sandra Esperón, la 
secretaria de Género, Cristina Ruiz; 
de Capacitación, Prima Colque; de 
Vivienda, Virginia Sánchez; de Ac-
tas, Leonardo Brangeri; de Turismo, 
Juan Benzo y, en representación de 
AFEP, Noelia Calvo.

La secretaria de la Mujer de la Municipalidad de Ushuaia, Noelia Trentino Martire, mantuvo un encuentro con los y las referentes de la CGT local, en 
la que acordaron el trabajo en conjunto y articulado sobre la sensibilización y prevención de las violencias por motivos de género. 

EL CENTRO DE TRANSFERENCIA 
SUMA NUEVOS SERVICIOS PARA 
SUS USUARIOS

Habrá una oficina con atención 
personalizada ofrecida por trabajado-
res de la empresa Citybus y del Munici-
pio de Río Grande. Brindará respuesta 
a servicios como Boleto Estudiantil, 
Jubilados y Pensionados, y atributos 
sociales; también sobre SUBE o solici-
tudes en general, en un punto neurál-
gico de la ciudad. 

Tal disposición fue acordada en-
tre el Municipio, la empresa y el gre-
mio que nuclea a los trabajadores del 
transporte público.  

Por pedido del intendente Martín 
Perez, con el fin de facilitar el acceso a 
la información, el Municipio, a través 
de la Dirección de Transporte Público 
y gracias a un trabajo mancomunado 
con la empresa CityBus, dispuso de 
nuevos servicios en el Centro de Trans-
ferencia, en beneficio de los usuarios y 
usuarias del transporte público. 

El Municipio de la ciudad informa 
que se abrió una oficina en el Centro 
de Transferencia, donde se manten-
drán servidores públicos con el fin de 
brindar asesoramiento a los pasajeros. 
En dicho lugar se podrá realizar con-
sultas sobre los atributos nacionales 

RIO GRANDE

en relación a la SUBE, y beneficios 
sobre el servicio público, como puede 
ser el boleto bonificado a estudian-
tes, jubilados y pensionados. Asimis-
mo, estará a disposición para realizar 
reclamos en general o sugerencias, 
como así también solicitar asesora-
miento directo con respecto a recorri-
dos, horarios de frecuencias, asuntos 
relacionados a la aplicación o datos 
sobre los objetos perdidos.  

Además, otro de los beneficios con 
los que contará el vecino en el lugar, 
será la carga y venta de tarjeta SUBE.

Dicha dependencia, ubicada den-
tro del mismo Centro de Trasferencia 
en Belgrano esquina Mackinlay, per-
manecerá abierta para la atención al 
público de lunes a viernes, entre las 10 
y 18 horas.

Cabe señalar que la apertura de di-
cho espacio de atención, tiene como 
objetivo acercar el servicio a los veci-
nos y reducir la circulación de perso-
nas en la ciudad, ya que las oficinas 
de la empresa Citybus se encuentran 
ubicadas en una zona da la ciudad le-
jana al centro, a saber, en Sarmiento 
2760 (Parque Industrial).

USHUAIA

NOTIFICAN A VECINOS 
SOBRE LA OBLIGATORIEDAD 
DE MANTENER LAS VEREDAS 
SIN NIEVE O HIELO

El cuerpo de inspectores de la 
Municipalidad que pertenece a la 
Secretaría de Medio Ambiente y 
Desarrollo Sustentable, continúa 
informando a los vecinos sobre 
el cumplimiento de la ordenanza 
municipal N° 3567 que establece la 
limpieza de nieve o hielo dentro de 
las 24 horas posteriores a las neva-
das.

Así lo informó el secretario Da-
mián de Marco, titular del área, 
quien indicó que “desde el inicio de 
la temporada invernal, nuestros ins-
pectores se encuentran notificando 
a través de actas en los domicilios de 
la vigencia de la ordenanza”.

“No se trata de un acta de in-
fracción, sino de una notificación, 
un recordatorio de la vigencia de 
la norma sobre la que se recuerda 
el cumplimiento obligatorio de la 
ordenanza N° 3567. Es importante 
que los vecinos respeten esta orde-
nanza porque, después de ese plazo 
de 24 horas posteriores a las neva-
das,  se pueden labrar actas de in-

fracción”, dijo De Marco.
Por otra parte, agregó que “como 

lo hacemos habitualmente, la Secre-
taria sigue trabajando en la limpie-
za de veredas de adultos mayores, 
personas con movilidad reducida o 
quienes no tengan la capacidad de 
realizar esta tarea”.
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DIRECTIVOS DE YPF INFORMARON AL INTENDENTE QUE EL 
PRÓXIMO LUNES COMIENZA A FUNCIONAR LA MONOBOYA

El Intendente de Río Grande 
mantuvo un encuentro oficial con 
directivos de YPF. En el mismo, re-
presentantes de la empresa comu-
nicaron a Perez que ya finalizaron 
los trabajos en la monoboya termi-
nal marítima “Cruz del Sur”, y que 
el próximo lunes ya estará operati-
va. La misma, se encontraba fuera 
de servicio desde septiembre de 
2019, y su reparación significó una 

Mediante videoconferencia, directivos de la empresa YPF le comunicaron al intendente Martín Perez que la monoboya terminal marítima “Cruz del 
Sur”, comenzará a operar la próxima semana. 

Desarrollo Económico del Munici-
pio, Ing. Gastón Hervidas.

Al respecto, Perez comentó que 
“para nosotros una empresa tan im-
portante como YPF es un aliado es-
tratégico para trabajar en conjunto 
sobre el desarrollo de nuestra ciu-
dad, sobre todo en el sector hidro-
carburífero”.

En este sentido, señaló que “el 
trabajo en conjunto con esta im-
portante empresa nacional, es fun-

inversión de, aproximadamente,15 
millones de dólares. 

Del encuentro participaron el vi-
cepresidente de Upstream Conven-
cional, Gustavo Astie, el gerente eje-
cutivo Regional Sur YPF, Jorge Boeri, 
el gerente Operaciones Austral, Car-
los Gómez, y el gerente Relaciones 
Institucionales Regional Sur YPF, 
Germán Stocker. El Intendente es-
tuvo acompañado del secretario de 

damental para el desarrollo estraté-
gico de nuestra ciudad y de toda la 
zona norte de nuestra provincia”.

Finalmente, el Intendente 
destacó “las importantes tareas 
que llevaron adelante los traba-
jadores, con operaciones marinas 
donde intervinieron 4 buques, 47 
buzos y 95 tripulantes, a lo que 
debe sumarse el personal en tie-
rra que brindó asistencia y coor-
dinó las tareas”.

RIO GRANDE

SE RECUPERARON LOS 
PRIMEROS 3 PACIENTES EN EL 
CENTRO COVID-19 MUNICIPAL

Se trata de tres pacientes muje-
res de 58, 65 y 81 años de edad. Los 
médicos celebraron el alta y traba-
jan para la evolución de los pacien-
tes restantes.  

El Municipio de Río Grande, a 
través de la Secretaría de Salud, tie-
ne el agrado de comunicar el alta 
médica de tres de los pacientes 
que se encontraban internados en 
el ‘Centro Municipal de Cuidados 
para Pacientes Leves de Covid-19’. 

Se trata de los primeros pacien-
tes en recibir el alta médica de este 
espacio que el Municipio preparó 
en el marco de la emergencia sa-
nitaria que atraviesa la provincia, 
y que gracias a una decisión del in-
tendente Martín Perez, de generar 
políticas de salud en beneficio de 
los vecinos y vecinas, hoy la ciudad 
cuenta con un lugar donde reciben 
el acompañamiento de mano de 
profesionales de la salud mientras 
atraviesan este momento de vulne-
rabilidad.  

Al respecto, el Dr. Mauro Dotto, 
detalló que a una de las pacientes 
“se le hizo control de hisopado y dio 
negativo. A ella hubo que hisoparla 
porque era una paciente que había 
hecho neumonía. Tras este hisopa-
do que resultó negativo felizmente 

se le dio el alta. Después hubo dos 
pacientes más que se fueron por 
criterios epidemiológicos cumpli-
dos. Estamos satisfechos porque se 
fueron muy contentas del Centro de 
Pacientes Covid por la atención re-
cibida”, comentó el médico. 

Además, agregó que “atravesa-
ron su internación sin inconvenien-
tes y se mostraron muy contentas 
por el acompañamiento que reci-
bieron de parte del equipo del cen-
tro, así que más que satisfechos por 
el trabajo realizado”, apreció Dotto.  

Cabe recordar, que dicho Cen-
tro Municipal de Cuidados para 
Pacientes Leves de COVID-19, tie-
ne como fin recibir a personas con 
síntomas leves o casos asintomáti-
cos, para que los mismos transiten 
su cuarentena de manera segura 
y aislados de sus convivientes. Las 
instalaciones cuentan con 24 ca-
mas, 4 habitaciones con oxígeno, 
se asiste con 4 comidas diarias que 
se elaboran en la cocina del Centro 
Deportivo Municipal y, además, se 
dispone de equipamiento necesario 
para realizar el seguimiento, perso-
nal médico, enfermeros y unidad 
de traslado permanente. El mismo 
funciona las 24 horas en la calle Al-
berdi esq. Piedrabuena.
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“TEJIENDO LAZOS”

SE CONFECCIONARON 1800 KITS DE ABRIGO Y 
JUEGOS PARA LOS NIÑOS DE TIERRA DEL FUEGO

“Tejiendo Lazos” se creó con el 
fin de unir el trabajo de la comuni-
dad para la confección de abrigo, 
juguetes didácticos y cuadernillos 
de actividades para niños y niñas 
de toda la provincia en el contexto 
del Día de las Infancias. Para que el 
proyecto pueda realizarse, se contó 
con la participación de más de 300 
voluntarios y voluntarias que con-
feccionaron los kits de regalo para 
niños y niñas de diferentes barrios 
de las ciudades de Ushuaia, Río 
Grande, Tolhuin y Almanza.

El proyecto contó con la especial 
colaboración de los Centros de Ju-

bilados Esperanza Fueguina, Doña 
Tránsito y Koiuska, voluntarios y 
voluntarias de la Universidad de 
Tierra del Fuego, Dominic Amobla-
mientos de Río Grande, Calderon 
Vargas Construcciones y Deco Ho-
gar. También participaron clubes 
deportivos y sindicatos.

“El objetivo principal de esta 
campaña, además de crear obse-
quios para niñas y niños de Tierra 
del Fuego fue el de aportar algo dis-
tinto y pensado. Muchos hogares 
han quedado excluidos por el aisla-
miento, por eso decidimos generar 
piezas y cuadernillos con enfoque 

La campaña fue desarrollada por la Legisladora provincial Victoria Vuoto, y contó con el trabajo de más de 300 voluntarios y voluntarias quienes 
crearon los obsequios que serán entregados en Ushuaia, Río Grande, Tolhuin y Almanza.

educativo y que apuntan a desarro-
llar habilidades como la memoria 
y la motricidad”, explicó Victoria 
Vuoto. 

El próximo fin de semana se es-
tarán entregando más de 1800 kits, 
que contienen abrigo confecciona-
do por los centros de jubilados, jue-
gos didácticos de madera y cuader-
nillos educativos. 

Para finalizar, la Legisladora Vic-
toria Vuoto destacó que  “Ha sido un 

trabajo de solidaridad entendién-
dola como un ejercicio conscien-
te de amor hacia el otro. Dedicar 
parte de nuestro tiempo, que es lo 
más valioso que tenemos, en crear 
algo para otros, y en este caso, para 
los niños y niñas de la provincia. A 
través de “Tejiendo Lazos” pudimos 
reafirmar que la suma de muchas 
voluntades genera grandes resulta-
dos. El fueguino y la fueguina son 
especialmente solidarios.”

EL IDEI/UNTDF SUMÓ 
UN NUEVO GRADUADO 
EN ECONOMíA

La Universidad Nacional de Tierra 
del Fuego, celebró este miércoles una 
nueva defensa de tesis en el ámbito del 
Instituto de Desarrollo Económico e In-
novación (IDEI/UNTDF).

Sebastián Bitar, estudiante de la Sede 
Río Grande, culminó su carrera de Li-
cenciado en Economía tras defender su 
tesis titulada: “Análisis de la viabilidad de 
implementación de las energías renova-
bles no convencionales en la ciudad de 
Río Grande: Descripción, Marco Regu-
latorio y Conductual”, en un examen en 
línea que se desarrolló en pleno contex-
to de distanciamiento social obligatorio 
que rige por la Pandemia de COVID19.

El trabajo estuvo dirigido por la Dra. 
Silvina Romano y co-dirigido por el Lic. 

UNIVERSIDAD

Juan Ignacio García, en un esfuerzo que 
conllevó más de un año de trabajo. El 
Tribunal Evaluador de Tesis estuvo in-
tegrado por la Dra. Silvana Curcio, el Dr. 
Abg. Eduardo Olivero y el Mg. Alejandro 
Aguirre. Además de ellos, la defensa 
contó con la presencia de autoridades 
del IDEI. El evento puede visualizarse 
en la siguiente dirección web: https://
youtu.be/DWYIFkerIQ4 

Con mucho orgullo, la comunidad 
universitaria UNTDF felicita y reconoce 
el esfuerzo realizado por el Lic. en Eco-
nomía Sebastián Bitar para alcanzar tan 
importante logro personal, augurándo-
le el mayor de los éxitos en esta nueva 
etapa de su vida y desarrollo profesio-
nal.

ANSES

HOY COBRAN EL IFE 3 Y LA 
AUH Y AUE LOS TITULARES 
CON DNI TERMINADOS EN 8

Hoy cobran su prestación junto 
al Ingreso Familiar de Emergencia 
(IFE), con su tarjeta de débito, los 
titulares de la Asignación Universal 
por Hijo (AUH) y de la Asignación 
Universal por Embarazo (AUE) con 
documentos terminados en 8.

JUBILACIONES Y PENSIONES 
DEL SISTEMA INTEGRADO PRE-

VISIONAL ARGENTINO (SIPA)

Las sucursales bancarias habili-
tadas atenderán por ventanilla solo 
a los jubilados y pensionados con 
documentos terminados en 8 y cu-
yos haberes NO superen la suma de 
$18.952.

En este sentido, si bien estas per-
sonas no tienen que solicitar turno 
previo para cobrar el beneficio, de-
ben acercarse a la sucursal banca-
ria únicamente en la fecha asigna-
da. Cabe recordar que los haberes 
permanecerán depositados en sus 
cuentas.

PROGRAMA HOGAR

La ANSES y la Secretaría de 
Energía impulsan en conjunto el 
Programa Hogar, mediante el cual 

se otorga un subsidio para la com-
pra de garrafas en viviendas que no 
están conectadas a la red de gas na-
tural. Hoy cobran quienes poseen 
documentos que finalizan en 8.

TARJETA ALIMENTAR

En el marco del Plan Argentina 
contra el Hambre del Ministerio de 
Desarrollo Social, la ANSES acom-
paña con el pago de la tarjeta Ali-
mentar. Hoy perciben el beneficio 
quienes cobren la AUH y cuyos do-
cumentos terminen en 8. 

IMPORTANTE

A partir del 25 de agosto comen-
zará el pago del IFE 3 mediante 
Clave Bancaria Uniforme (CBU) en 
el marco de la política de inclusión 
financiera que lleva adelante el or-
ganismo. De esta manera, cerca de 
300.000 personas por día percibirán 
el ingreso.

Se recuerda a los beneficiarios 
que no poseen tarjeta de débito 
que, de corresponder, deberán sa-
car previamente un turno en la enti-
dad bancaria, a fin de evitar demo-
ras en el cobro.

Alquiler en Bs. As.
Se alquila departamento, excelente Zona, B° Palermo Hollywood.

Se trata de un Monoambiente en 2 do. Piso, con balcón 
sobre la calle Cabrera al 6000.

Totalmente amoblado con aire y pileta.
Consultas (02964) 1551-0196
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USHUAIA

DECLARAN DE INTERÉS MUNICIPAL UN PROYECTO INNOVADOR 
DE LA UNTDF QUE APORTA A LA LUCHA CONTRA EL COVID-19

Dicho reconocimiento fue 
presentado por la Concejala Lau-
ra Ávila, quien viene trabajando 
muy de cerca con la UNTDF y to-
das aquellas propuestas que estén 
orientadas a mejorar la calidad de 
vida de la población, en especial de 
Ushuaia. 

El Proyecto Módulo Protector 
para Intubación es una iniciativa 
a cargo del docente investigador 
del Instituto de Desarrollo Econó-

El Proyecto Módulo Protector para Intubación orientado a la bioseguridad del personal de salud creado por equipo de investigadores de la Universidad 
Nacional de Tierra del Fuego, adquirió el título de “Interés municipal” por parte del Concejo Deliberante de Ushuaia. 

vincia, al país y gran parte del mun-
do, por la Pandemia de COVID-19.

Según los encargados del pro-
yecto “en la actualidad existen 
algunos diseños de módulos pro-
tectores, en los cuales el objetivo 
principal es proteger al personal de 
salud de un posible contagio. Pero 

mico e Innovación (IDEI/UNTDF) 
Ds. Ind. Nicolás Easdale y del Lic.  
Walter Bogado, coordinador de la 
Secretaría de Ciencia y Tecnolo-
gía-UNTDF adquirió gran relevan-
cia por la innovación que represen-
ta el proyecto en el contexto de la 
crisis sanitaria que afecta a la Pro-

estos dejan de lado aspectos ergo-
nómicos (tales como postura de 
brazos, visibilidad, traslado, etcé-
tera) tecnológicos (peso excesivo) 
y funcionales (almacenaje y guar-
dado)”. De este modo, la acción se 
vuelve un paliativo al contagio del 
virus al personal de salud que se 
encuentra primero en la línea de 
batalla a la enfermedad. 

De este modo, el Módulo está 
pensado para que otorgue la mejor 
protección, que sea de fácil fabri-
cación y que permita una correcta 
visibilidad al personal médico en-
cargado del proceso de intubación. 
Asimismo, otro punto relevante 
que se tomó en cuenta es la facili-
dad que permita el diseño para su 
rápida desinfección y reutilización, 
y que ocupe el menor espacio po-
sible mientras no está en uso. Por 
lo que se diseñó en partes para ser 
encastrado y de fácil armado.

Al equipo mencionado, se sumó 
la Dra. Florencia Kühár, neumonó-
loga pediatra de la Sociedad Argen-
tina de Pediatría, quien aportó los 
datos médicos para poder diseñar 
el dispositivo. 

EL MóDULO ESTá PENSADO 
PARA qUE OTORGUE LA 

MEjOR PROTECCIóN, qUE 
SEA DE FáCIL FABRICACIóN 

y qUE PERMITA UNA 
CORRECTA vISIBILIDAD 
AL PERSONAL MéDICO 

ENCARGADO DEL PROCESO 
DE INTUBACIóN.
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PANDEMIA

AFIRMAN QUE UNA PERSONA CON COVID PUEDE 
CONTAGIAR DESDE DOS DíAS ANTES DE TENER SíNTOMAS

En el marco del Programa Muni-
cipal de Cuidados COVID-19, el Mu-
nicipio de Río Grande, a través de la 
Secretaría de Salud, ha reconfigurado 
el personal y las instalaciones del Cen-
tro Médico “Mamá Margarita” para 
hacer el seguimiento epidemiológico 
de manera telefónica a personas con 
positivo de COVID-19.

La Dra. Gabriela Rodríguez, Direc-
tora General del área de Atención Pri-
maria y Salud Mental, especificó que, 
“desde la municipalidad se tomó la 
decisión de colaborar con el Gobier-
no provincial. Una de las áreas que 
necesitaba ayuda era epidemiología. 
Vamos llamando a los pacientes que 
ya sabemos que son positivos y vamos 
viendo quien se puede haber conta-
giado de ese paciente y los vamos ais-
lando a los contactos que tuvo antes 
de tener síntomas y después”. “Lo que 
logramos es circunscribir al virus en 
un lugar y que las personas no sigan 
circulando con el virus”, agregó.

La diferencia con el centro de lla-
mados 107, es que este servicio se 
utiliza para aquellas personas que ya 
tienen síntomas y diagnóstico.

Desde el Centro Médico “Mamá 
Margarita” se hace el seguimiento del 
paciente, después del diagnóstico. 
“No es la función primaria, conoce-
mos la situación de quien ya tiene el 
diagnóstico y sabemos de la angustia 
que genera, también ayudamos con-
teniendo, pero nuestra función pri-
maria es aislar”, afirmó la médica.

Rodríguez informó que “muchas 
veces hay que recrear la actividad que 
tuvo la persona durante tres o cuatro 
días antes. Llamamos a los contactos 
a ver si recuerdan haber estado con la 
persona que dio positivo y empeza-
mos a armar la historia entre todos. A 
medida que la persona recuerda cosas 
nos vuelve a llamar o nos manda un 
mensaje de texto”.

“Vemos si el contacto puede ser 
categorizado como contacto estrecho. 
Por eso son claras las medidas, como 
no permanecer más de 15 minutos a 
menos de dos metros con cualquier 
persona. El tema del mate es uno de 
los más frecuentes, porque es una 
costumbre nuestra, en este momen-
to hay que tomar mate en casa y cada 
uno con su mate y su termo. Nos pa-

En el marco del Programa Municipal de Cuidados COVID-19, el Municipio de Río Grande, a través de la Secretaría de Salud, ha reconfigurado el 
personal y las instalaciones del Centro Médico “Mamá Margarita” para hacer el seguimiento epidemiológico de manera telefónica a personas con 
positivo de COVID-19.

saba mucho que iban a visitar a los 
parientes y como eran de la familia 
tomaban mate igual”, señaló.

Y afirmó que “hasta que no haya 
vacuna, la vacuna es el aislamiento. 
Uno contagia desde dos días antes 
de tener síntomas, como no sabemos 

qué va a pasar dentro de dos días, te-
nemos que actuar como si cortáramos 
el virus”.

“Tenemos que tomar distancia, no 
permanecer más de 15 minutos en el 
mismo lugar y usar el tapabocas”, ad-
virtió Rodríguez.

PANDEMIA

DESTACAN AVANCES EN 
TRABAJO DE HEMATOLOGíA 
DEL HRRG EN MATERIA DE 
DONACIÓN DE PLASMA

El Ministerio de Salud destacó el 
trabajo que viene realizando el Ser-
vicio de Hematología del Hospital 
Regional de Río Grande, en materia 
de donación de plasma, con un pro-
cedimiento que se hace en base a 
voluntarios que ya han pasado por el 
Covid-19 y que están recuperados.

Desde la cartera sanitaria se expli-
có, además, el procedimiento y quié-
nes pueden ser donantes de plasma. 
En ese sentido, la jefa del Servicio de 
Hematología del HRRG, Rosana Pi-
zzino observó que “las personas recu-
peradas de covid-19 pueden ayudar 
a pacientes que están cursando la 
enfermedad a través de la donación 
de plasma que contiene anticuerpos 
contra el virus”. 

La profesional aclaró que “pueden 
donar aquellas personas recuperadas 
que no hayan tenido síntomas los úl-
timos 28 días, de entre 18 y 60 años; y, 
si son mujeres, las que hayan transita-
do un solo embarazo”, a cuyos efectos 
“se deben cumplir todos los requisitos 
de una donación de sangre habitual”.

La doctora Pizzino agregó que pre-
viamente al procedimiento “se reali-
zan los estudios serológicos para des-
cartar enfermedades transmisibles 
por transfusión” y confirmar que la 
persona recuperada “tenga anticuer-
pos detectables”, además que “la can-
tidad de los mismos sea la adecuada 
para usar el plasma como tratamien-
to”. “El procedimiento se realiza por 
aféresis; es decir que se separan los 
componentes de la sangre, se extrae 
el plasma y se le retornan al paciente 
los glóbulos rojos”, explicó la jefa del 
Servicio de Hematología del HRRG, 
quien anotó que “el procedimiento 
dura aproximadamente una hora” y 
que “con una donación se obtienen 3 
unidades de plasma”, por lo que “un 
donante puede ayudar a 3 pacientes”.

Para mayor información, los poten-
ciales donantes pueden comunicarse 
al WhatsApp del Banco de Sangre del 
HRRG (2964 407128), en el horario de 
10 a 13; al 423088 int. 1198 o contactar 
por la red social Facebook (Hemotera-
pia Río Grande Tierra del Fuego).
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EN UNA SEMANA SE 
VISITARON MÁS DE 
2 MIL HOGARES

En el marco del programa Cuidar-
nosTDF implementado por el Gobierno 
de Tierra del Fuego AIAS para detectar 
de manera temprana casos sintomáti-
cos de Covid-19, el equipo conforma-
do por más de 30 promotores de salud, 
profesionales e idóneos  recorrió en una 
semana más de 2 mil hogares de diver-
sos barrios de Río Grande, entre ellos 10 
de Noviembre, Mirador, Argentino, Pro-
vincias Unidas, Fueguino, 22 de Julio, 15 
de Octubre, Héroes de Malvinas, Arraigo 
Sur, Esperanza y Miramar.

El Secretario de Enlace de Gestión, 
Federico Giménez, comentó al respec-
to que “ampliamos el mensajes de con-
cientización a vecinos y vecinas de Río 

RíO GRANDE

Grande en el marco de esta cuarentena 
obligatoria. Comenzamos desde los 
barrios y llegamos también a los dife-
rentes espacios públicos como las bici-
sendas, para así seguir fortaleciendo las 
medidas de cuidados”.

Asimismo destacó que “en estos 
tiempos es muy importante saber como 
actuar y si respetamos estas medidas, 
no solo somos solidarios con nuestros 
vecinos y vecinas sino también con los 
que más queremos”.

Participan de CuidarnosTDF la Se-
cretaría de Representación Política del 
gobierno, el Ministerio de Salud y pro-
fesionales de la salud como voluntaria-
do.

SALUD PÚBLICA

EL LABORATORIO DE RECIBIÓ 
EQUIPAMIENTO PARA 
EXTRAER ÁCIDO NUCLEICO 
EN ANÁLISIS DE COVID-19

El aparato permitirá mecanizar 
parte del procedimiento que antes 
se realizaba manualmente, acotan-
do el tiempo trabajo de los profesio-
nales.

El Laboratorio de Salud Pública, 
dependiente del Hospital Regional 
Ushuaia, recibió por parte de la em-
presa TOTAL AUSTRAL equipamien-
to de última generación para reali-
zar la extracción de ácido nucleico 
-ADN y ARN- del material analizado 
para el diagnóstico de COVID-19. 

Al respecto el director del Labo-
ratorio, Iván Gramundi aseguró que 
el aparato tiene muy poco tiempo 
lanzado en el mercado, “y es la pri-
mera vez que tenemos un equipa-
miento de este tipo aquí en el Hos-
pital Regional”.

“Esto fue una necesidad que se 
había planteado al Ministerio de Sa-
lud para poder afrontar la pandemia 
y la cantidad de análisis que se están 
realizando y poder responder con 
mayor velocidad y capacidad de tra-
bajo”, aseveró.

Además, el profesional agregó 
que “teniendo en cuenta que toda-
vía no sabemos hasta donde llega-

rá esta pandemia, es que tenemos 
que prepararnos y para eso es que 
nuestro Laboratorio está solicitan-
do de manera estratégica insumos y 
equipamiento”, sumado a que “estos 
resultados permiten tomar mejores 
decisiones al sistema de salud”.

Por su parte, el Secretario de Hi-
drocarburos de la provincia, Alejan-
dro Aguirre, contó que la nueva ad-
quisición fue posible tras la gestión 
realizada con la firma TOTAL AUS-
TRAL a través de un Programa de 
Responsabilidad Social Empresaria. 

“Tuvimos contacto con Domi-
nique Marion, que es el CEO de la 
compañía y gerentes de la empresa 
que se mostraron muy predispuestos 
para adquirir el equipo, el cual tiene 
un valor de 29 mil dólares. Pudimos 
por un lado, contar con la celeridad 
de la empresa para la donación y por 
el otro tener vuelos humanitarios 
para traer el equipamiento para la 
provincia” detalló.

Asimismo Aguirre agregó que la 
empresa también donó 10 termóme-
tros digitales, equipos de informática 
y equipos de comunicación telefóni-
ca destinados al área de Salud.

DESMENTIDA

BALLATORE EXPLICÓ CÓMO 
SURGIÓ EL AISLAMIENTO 
DE PROFESIONALES DE LA 
GUARDIA DEL HRU

El jefe de Infectología del Hos-
pital Regional Ushuaia, Leandro 
Ballatore desmintió que se hayan 
aislado a profesionales médicos de 
la guardia por un contacto con una 
médica positiva de covid-19.

En ese sentido, explicó que “se 
dieron dos situaciones paralelas, 
por un lado, una doctora estaba 
prestando servicios en Río Grande 
y regresó a Ushuaia, donde auto-
máticamente se aisló, porque in-
dependientemente que presente 
síntomas o no, debe realizar el ais-
lamiento”.

A su vez, precisó que en este caso 
puntual “al día siguiente de arribar 
a la ciudad capitalina, la médica 
presenta síntomas, se realiza el hi-
sopado y arroja resultado positivo, 
pero desde el momento que llega, 
estaba cumpliendo con la cuaren-
tena, por lo que en ningún momen-

to tuvo contacto con personal del 
Hospital ni tampoco de los CAPS”.

Respecto al aislamiento que 
realizaron profesionales de la guar-
dia del HRU, el integrante del COE 
detalló que “como hubo personal 
que participó de la atención de una 
persona con resultado positivo de 
covid-19 el pasado 6 de agosto, al 
estar a 14 días y ante la posibilidad 
que hubiera alguna relación con ese 
caso, se toma la decisión de aislar a 
los 3 profesionales que presentaron 
síntomas y a los contactos estrechos 
de la guardia”.

“Ya se les hizo el hisopado a las 
personas que presentaron síntomas 
y todos los casos arrojaron resul-
tado negativo de COVID-19, por lo 
que entre este jueves y viernes se 
van a levantar todos los aislamien-
tos que no necesiten continuar acti-
vos” confirmó.
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MINISTERIO DE LA PRODUCCION

“EL TRABAJO DE LA TEXTIL TIENE UN GRAN VALOR Y DE HABER 
CERRADO HUBIESE SIDO UNA PÉRDIDA PARA LA PROVINCIA”

En ese sentido la funcionaria ce-
lebró que haya “una buena noticia 
en medio de todo lo que nos pasa, 
una buena decisión por parte de la 
empresa, un gran esfuerzo de los tra-
bajadores y del equipo de gestión del 
Gobierno”.

Luego de haber tomado conoci-
miento que la firma Textil Río Gran-
de vuelve a producir, la Ministro de 
Producción y Ambiente, Sonia Cas-
tiglione aseguró que “después de un 
tiempo de trabajo en el cual el Gober-

nador se puso al frente de gestiones 
para contribuir a resolver la situación 
de la textil a nivel empresarial,  deter-
minó abrir todos los caminos para 
que se destrabe el conflicto, nosotros 
acompañamos desde el Ministerio 
de Producción y Ambiente en con-
junto con el Ministerio de Trabajo y la 
verdad es que llegamos a buen puer-
to, pudimos finalmente comunicar-
les a los trabajadores de que Textil 
Río Grande comienza nuevamente a 
producir”.

“Luego de charlas, negociaciones 
y posibilidades que se les presentó 
a la empresa para su continuidad, 
finalmente la misma definió seguir 
trabajando en Río Grande, han aco-
modado su situación financiera, ellos 
tienen aprobado un proyecto, un pro-
ceso productivo en el Área Aduanera 
Especial, en el marco de Subrégimen 
de Promoción Industrial, con lo cual 
el trabajo de la empresa en la provin-
cia tiene un gran valor y de haberlo 
perdido hubiese cerrado una gran 
puerta para la actividad en la Tierra 
del Fuego” aseguró la ministro.

A su vez la funcionaria destacó el 
“esfuerzo de los empleados que siem-
pre mantuvieron las paz social, hicie-
ron escuchar sus voces, respetando 
el diálogo, cuidando las instalaciones 
de la empresa y sin dañar a la comu-
nidad, obedeciendo las disposiciones 
de seguridad por la pandemia, lo que 
habla claramente de una responsabi-
lidad del sector de los trabajadores a 
la hora de poner palabra y acción en 
su reclamo que era totalmente justo”. 

Por otro lado Castiglione hizo re-
ferencia a las gestiones que se vienen 
realizando con Nación en relación 
al subrégimen industrial, al respec-
to afirmó que “desde el inicio de la 
gestión compartimos una mesa de 
conversaciones con el Ministerio de 
Desarrollo Productivo de Nación, 

con el Ministro Kulfas, con el Secre-
tario de Industria Ariel Schale donde 
la propuesta fue iniciar un trabajo en 
común para poder visualizar y dar-
le un contenido fundamentado a la 
prórroga que vence en 2023”.

“Ya hace varios meses venimos 
trabajando en reuniones semanales 
con los equipos técnicos de Nación y 
de Provincia, nos reunimos vía zoom 
para ir elaborando distintas posibi-
lidades y desarrollo de diversas ac-
tividades económicas, para de esa 
manera poder generar un panorama 
más integral de las posibilidades de 
desarrollo de Tierra del Fuego, con la 
prórroga y el subrégimen como eje 
de la política productiva, es un ar-
duo trabajo que entendemos va muy 
bien, a muy buen ritmo y del cual cal-
culamos que prontamente va a tener 
una finalización” explicó.  

Finalmente la Ministro de pro-
ducción y Ambiente comentó que “la 
idea fundamental del ministerio na-
cional es generar un panorama más 
integral de toda la situación y noso-
tros presentamos un borrador en fe-
brero, que es un borrador de decreto 
el cual contiene la mirada provincial 
respecto a la prórroga del  subrégi-
men que fue claramente la base des-
de la que empezamos a elaborar las 
miradas que tenemos en esta mesa 
de conversaciones”.

MINISTERIO DE TRABAJO

ROMERO DESTACÓ EL 
ESFUERZO DE TODAS LAS 
PARTES PARA QUE TEXTIL RíO 
GRANDE VUELVA A PRODUCIR 

El Ministro de Trabajo y Empleo 
valoró el retorno a la producción de 
Textil Río Grande entendiendo que 
“este logro ha sido fruto del com-
promiso asumido del Gobierno en 
acompañar a las y los trabajadores 
para mantener las fuentes labora-
les”.

Durante la teleconferencia de la 
cual participó el Ministro Marcelo 
Romero, el Mandatario provincial 
expuso los alcances de la reactiva-
ción de la empresa e igualmente 
remarcó “el esfuerzo y lucha de los 
trabajadores”.

De igual modo, destacó el acom-
pañamiento de los legisladores y 
de todas las partes involucradas en 
el conflicto para poder finalmente 
destrabarlo” y sobre todo “que fa-
milias sostengan su trabajo en un 
contexto tan difícil como es la pan-
demia”.  

“Ha quedado demostrado que 
el diálogo es el mecanismo adecua-
do para llegar a un acuerdo que sea 
beneficio para todos los sectores” 
reflexionó Romero y aseguró que 
“este es el camino por el que segui-
remos trabajando”.

Así lo expresó la Ministro de Producción y Ambiente, Sonia Castiglione en relación al anuncio que el Gobernador les hizo a los trabajadores de Textil 
Río Grande sobre la continuidad productiva de la empresa. 
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INDUSTRIA

MELELLA ANUNCIÓ A LOS TRABAJADORES EL RETORNO 
A LA PRODUCCIÓN DE TEXTIL RíO GRANDE

La confirmación fue en un en-
cuentro por videoconferencia que 
mantuvo el Mandatario con Delega-
dos de los operarios de la planta en 
la ciudad de Río Grande, luego de 
haber llegado a un acuerdo con re-
presentantes de la empresa.

Del encuentro participaron los 
ministros de Trabajo y Empleo, Mar-
celo Romero y de Producción y Am-
biente, Sonia Castiglione, junto al le-
gislador provincial, Federico Greve.

El Gobierno de la provincia se 
puso al frente de las negociaciones 
buscando destrabar la situación que 
tenía a muchas familias en una total 
incertidumbre por su futuro labo-
ral, siendo la prioridad preservar las 
fuentes de trabajo.

En el encuentro se entendió que 
este es el puntapié inicial de un tra-
bajo que debe continuarse entre las 
diferentes partes, que deberá tradu-
cirse en hechos concretos tanto por 
parte de la empresa, como por los 
trabajadores.

El Gobernador Melella en la reu-

nión con los Delegados destacó la lu-
cha de los trabajadores por sostener 
su futuro laboral que ha sido en un 
marco de respeto, sin agraviar ni per-
judicar las instalaciones de la firma. 

“Por un lado venimos trabajan-
do con la extensión del Subrégimen 
de la Ley 19640, estamos trabajando 
todos los días con el Gobierno na-
cional a través del Ministerio de la 
Producción y hemos avanzado bas-
tante. Pero en el medio de este con-
texto hay empresas que están muy 

complicadas. Hemos trabajado mu-
cho con la empresa y encontramos 
diálogo. Se logró que se repensara la 
situación”.

Destacó además “el nivel del diá-
logo mantenido que permitió llegar 
a buen puerto en las negociaciones, 
luego de que empresa decidiera re-
ver la situación planteada y a partir 
de ahí hemos conseguido darles esta 
buena noticia que en los próximos 
días volverán a producir, en el marco 
de los protocolos sanitarios que nos 

El Gobernador Gustavo Melella, confirmó a trabajadores de la empresa Textil Río Grande el retorno a la producción luego de haber logrado un acuerdo 
con la firma.

obliga la pandemia”.
“La empresa valoró mucho la ac-

titud de los trabajadores de cuidar 
las instalaciones y esto ha sido un 
elemento muy importante al mo-
mento de decidirse continuar en la 
ciudad”, señaló el Gobernador quien 
destacó, en este sentido, la actitud 
del representante de la firma Gus-
tavo García “que en todo momento 
se mostró predispuesto a encontrar 
una solución”.

“Nuestra tarea siempre fue de-
fender los puestos de trabajo y nos 
hemos sentado todos para conseguir 
esto”, insistió Melella.

“La realidad que nos muestra la 
pandemia es muy compleja, el Go-
bierno provincial se puso al frente de 
las negociaciones para preservar las 
fuentes de trabajo, independiente-
mente de toda la labor por la salud 
que se está desarrollando. El covid 
nos dejará una crisis muy profunda, 
por lo que es imprescindible mante-
ner los puestos laborales en todos los 
ámbitos”, reiteró el Gobernador.
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EMPLEADOS DEL IPV HICIERON 
UN “BOCINAZO” EN RECHAZO AL 
AUMENTO SALARIAL DEL 23%

“Lo bajamos a asamblea y hubo 
rechazo unánime, porque no co-
rresponde que no sea no retroactivo. 
Venimos peleando por una pauta 
anual, y venimos de 5 años sin au-
mento”, dijo Gustavo Lapa paritario 
de ATE en el IPV.

Y agregó: “Un abogado que entra 
al IPV cobra $37 mil, un empleado 
de comercio hoy cobra $60 mil”

Según Lapa, “estamos dispues-
tos al dialogo y nos quieren tirar un 
decreto. No lograron firmar el acta 
el sábado porque lo impedimos con 
los paritarios”.

“Tenemos una contra propues-
ta bajando nuestro pedido inicial, 
votamos un 45% anual, estamos en 
septiembre y no se discute el salario 
desde marzo. Estamos esperando 
fecha y ahora para dialogar”, señaló 

GREMIALES

el paritario por Fm Masters.
Y denunció que “no nos per-

miten entrar a los paritarios, que 
son los que discuten los salarios, 
estamos hablando con gente que 
no sabe dónde estar parada. Dicen 
que la cuarentena los atravesó, pero 
nunca se sacaron el 90% de aumen-
to que se dieron el diciembre. Noso-
tros pagamos alquiler y no llegamos 
a fin de mes”.

“Dicen que prefieren poner plata 
para las obras y son partidas distin-
tas. Se puso al frente de la discusión 
a una persona que entró hace 14 
días al IPV como delegado del ins-
tituto, que cobra el 90% del sueldo 
del vicepresidente. Queremos una 
discusión sincera y clara”, concluyó 
Lapa.

CON EL AUSPICIO DEL GOBIERNO DE LA PROVINCIA

LA FUNDACIÓN “COMO 
VOS, YO” JUNTO AL INADI 
BRINDARÁ UN TALLER DE 
MEDIOS DE COMUNICACIÓN Y 
DISCAPACIDAD 

La Fundación “Como Vos, Yo” 
con el acompañamiento del Insti-
tuto Nacional contra la Discrimi-
nación, la Xenofobia y el Racismo 
(INADI) y con el auspicio del Go-
bierno de la Provincia de Tierra del 
Fuego AIAS llevará adelante un ta-
ller de Medios de Comunicación y 
Discapacidad.

Gonzalo Zárate, presidente de 
la fundación, señaló al respecto: “la 
idea es formar entre todos una nue-
va forma de comunicar y tratar la 
información respecto de la discapa-
cidad porque las terminologías van 
cambiando con el tiempo”.

En este sentido, remarcó: “noso-
tros proponemos un  taller donde 
todos, tantos nosotros como fun-
dación dedicada a la discapacidad 
como los periodistas podamos en-
contrar un modo de informar sobre 
discapacidad sin caer en la discri-
minación, por eso nos acompaña el 
INADI. Hay que tener en cuenta que 
las personas con discapacidad son 
sujetos de derechos y necesitamos 
tratarlos con respeto a la hora de in-
formar”.

“La modalidad será virtual a tra-
vés de zoom y eso dará la posibili-
dad de que pueda sumarse gente de 
toda la provincia. Vamos a apuntar a 
entender a las personas con disca-

El sábado hubo una reunión de paritarios de ATE con las autoridades 
del IPV, quienes propusieron un 23% de aumento salarial, o un 20% por 
decreto.

Se llevará adelante el 28 de agosto a las 18hs. de forma virtual 
mediante Zoom. La propuesta apunta a repensar el tratamiento 
mediático relacionado a las personas con discapacidad. Está dirigido 
a periodistas y comunicadores sociales de la provincia.

pacidad en el nuevo paradigma so-
cial y pensar en la ley de medios que 
ya hace referencia a la perspectiva 
de discapacidad”, destacó Zárate. 

El taller se realizará el 28 de agos-
to 18hs. Es libre y gratuito. Los inte-
resados en participar pueden inscri-
birse al email comovos.tdf@gmail.
com 
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EL DUEÑO DEL LUGAR ROBADO VARIAS VECES POR LA MISMA 
PERSONA PIDIÓ “QUE LO CUIDEN, QUE HAGAN ALGO CON EL”

El primer atraco sucedió en 
mayo, cuando una persona ingresó 
al local, sustrajo bebidas alcohóli-
cas y huyó. Los propietarios no hi-
cieron la denuncia. Era la primera 
vez que les pasaba.

En abril, la violencia fue en au-
mento. El sujeto increpó a los jóve-
nes que trabajan en el lugar y rom-
pió cosas. Luego huyó. Esta vez sí 
hubo denuncia, radicada en la co-
misaría 13 del barrio.

“Hace un mes atrás vuelve a 
ocurrir lo mismo, pero en pre-
sencia de mis sobrinos, de 14 y 20 
años, uno tiene una disminución 
motriz, y fue con más violencia, 
vuelve a robar cosas, rompe otras y 
se va. Esto lo hace siempre cuando 
hay cambio de turno”, relató Mario 
Arenel, hijo del dueño del Multiru-
bro por Fm Masters.

Y detalló que “en la última opor-
tunidad ingresó con un fierro de 
gas amarillo, increpó al muchacho 
y le pegó en una mano para que le 
dé el dinero de la caja. Como no lo 
logra, saca una navaja y le pide el 
dinero. El chico logra escapar del 

negocio y recibir ayuda de la gente 
de la zona, por eso no pudo concre-
tar el robo”.

“El nombre lo teníamos porque 
lo identificamos, es Ezequiel Pu-
chetta. Pensamos que iba a actuar 
al policía y que esto iba a terminar. 
Hicimos tres denuncias y vemos 
que la justicia no actúa, no hizo un 
trabajo preventivo en la zona”, se-
ñaló Arenel.

Ayer se hizo un allanamiento 
en la casa del acusado, pero no se 
encontró material que lo compro-
meta. 

Mientras el empleado que pa-
deció la violencia no puede salir a 
trabajar, por miedo.

“No digo que pongan a alguien 
en el local por todo lo que está pa-
sando, y se necesita la policía, pero 
es la cuarta vez y la violencia va 
en escala. Ahora colocaremos un 
sistema de cámaras. De la última 
vez que entró tenemos imágenes, 
pero vamos a ver si podemos tener 
un poco más monitoreada la zona. 
Pedimos que lo cuiden, que hagan 
algo con él”, concluyó Arenel.

En lo que va del año, el multirubro Futurama, ubicado en calle Posadas al 841, fue robado en cuatro oportunidades por el mismo sujeto.

POLICIALES
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Marcucci explicó que “organiza-
mos en conjunto una agenda de tra-
bajo para la obtención de las libretas 
sanitarias y los cursos de manipula-

USHUAIA

LA MUNICIPALIDAD SE REUNIÓ CON EMPRENDEDORES Y 
COLABORADORES DE OLLAS POPULARES

ción de alimentos para los colabo-
radores activos en los diferentes co-
medores, merenderos y ollas sociales 
que forman parte del Consejo Social 

de Emergencia, que fue creado en el 
contexto de crisis social y sanitaria 
generada por la pandemia, al igual 
que algunos emprendedores que se 
encuentran trabajando en el área de 
Coordinación de la Economía So-
cial”.

Por su parte, el secretario Pablo 
García sostuvo que la reunión “fue 
muy fructífera por el orgullo que nos 
genera el terrible trabajo que hacen 
las trabajadoras y trabajadores de los 
comedores de los barrios de manera 
desinteresada, ayudando al que me-
nos tiene con un plato de comida, 
con ropa que ha sido donada, o con 
lo que requiere esa familia que está 
tan vulnerable y pasando un muy 
mal momento. La verdad que estos 
referentes barriales hacen un trabajo 
increíble, y por supuesto que el Inten-
dente Walter Vuoto siempre lo resalta, 
sobre el orgullo que sentimos hacia 
ellos”.

La secretaria de Políticas Sociales, Sanitarias y de Desarrollo Social, Sabrina Marcucci, junto al secretario de Gobierno Municipal, Pablo García, mantuvieron 
una reunión virtual con diferentes sectores sociales que conforman el Consejo Social de Emergencia, al igual que emprendedores y colaboradores de 
ollas populares para coordinar una agenda de trabajo en conjunto, que comenzará a funcionar a partir de la semana que viene.

ENCUENTRO DE LAS ÁREAS DE 
CULTURA DE LAS TRES CIUDADES 
FUEGUINAS CON LA SENADORA DURÉ

La senadora Duré es integrante 
de la Comisión de Educación y Cul-
tura del Senado de la Nación en la 
cual durante el último reunión de 
comisión se recibió al Ministro de 
Cultura quien brindó un informe de 
gestión y el impulso a las industrias 
culturales y artísticas. Al respecto 
durante el encuentro virtual con las 
áreas culturales de Rio Grande, Us-
huaia y Tolhuin, Duré manifestó que 
“el Ministro nos planteó la necesidad 
de trabajar articuladamente para 
volver a poner a la cultura de pie, y 
a partir de allí pude manifestarle el 
trabajo que realizan territorialmen-
te nuestros municipios a nivel cul-
tural, por lo que afianzar vínculos y 
acciones es nuestro objetivo”. 

Por el Municipio de Ushuaia, 
participó la subsecretaria Belen Mo-
lina quien valoró “el enorme trabajo 
que viene llevando adelante la sena-
dora nacional María Eugenia Duré, 
que es una voz fueguina presente en 
la Comisión de Educación y Cultura 
del Senado de la Nación y viene bus-
cando la articulación entre las ciu-
dades con el objetivo de potenciar 
las industrias culturales de nuestros 
municipios y lograr que los progra-
mas nacionales lleguen rápidos y se 
puedan coordinar con los equipos 

USHUAIA

La senadora nacional María Eugenia realizó una reunión de trabajo 
con los responsables de las áreas de cultura de los tres municipios 
de la provincia  para avanzar en la articulación y en la programación 
conjunta de actividades y acciones en el marco de los programas 
nacionales impulsados por el Ministro de Cultura de la Nación, 
Tristán Bauer. 

“Estuvimos trabajando sobre 
cómo organizarlos y ayudarlos desde 
la Municipalidad con el área de Bro-
matología para que ellos tengan los 
certificados del curso de Manipula-
ción de Alimentos, por lo tanto vamos 
a acompañarlos con eso y también ge-
nerándoles la Libreta Sanitaria a quien 
no la tenga, y renovándola a quien la 
tenga vencida”, agregó.

El encuentro se realizó por la pla-
taforma virtual Zoom y participaron 
también el subsecretario de Desarro-
llo Social, Sergio Niz; los coordinado-
res Graciela Navarro y Pedro Otero, 
quienes se encuentran “trabajando 
de manera articulada con la figura del 
Consejo Social de Emergencia para fa-
cilitar el acceso a las instancias regla-
mentarias para el tipo de tareas que 
llevan adelante estos sectores involu-
crados en el trabajo en territorio”, des-
tacó Marcucci.

del Ministerio de la Nación”.
Por el Municipio de Rio Grande, 

estuvo presente el subsecretario de 
cultura Carlos Gómez junto a Pablo 
Rottaris, director de Industrias Cul-
turales quienes coincidieron en la 
necesidad de afianzar el trabajo con-
junto que vienen llevando adelante 
junto a los municipios de Ushuaia 
y Tolhuin, cómo fue la Peña Virtual 
donde artistas de las tres ciudades 
pudieron compartir su arte con ve-
cinos y vecinas de toda la provincia. 

A la vez, Soledad Gorostegui a 
cargo de cultura del Municipio de 
Tolhuin junto a Nancy Jodurcha, se-
cretaria de gobierno, celebraron el 
encuentro entre las tres áreas junto a 
la senadora Duré poniendo en valor 
la convocatoria y el objetivo de for-
talecer la cultura de las ciudades.
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El Concejo Deliberante cuenta con un sitio web que permite estar 
más cerca de los vecinos y sus necesidades, facilitando la interacción 
en redes sociales, la navegabilidad y el acceso a la información.

La plataforma busca generar una mayor cercanía con los vecinos 
y el fácil acceso a la información y los servicios que se ofrecen, entre 
ellos la búsqueda de ordenanza, resoluciones y minutas.

Además la institución tiene cuentas en Facebook (Concejo 
Deliberante de Ushuaia); y en Youtube (Concejo Deliberante Ushuaia) 
donde podrás conocer más sobre las actividades que lleva adelante el 
Cuerpo Legislativo.

WWW.CONCEJOUSHUAIA.COM 
EL SITIO OFICIAL DEL CONCEJO DELIBERANTE

El oficialismo tiene todo listo para 
aprobar el proyecto en el recinto la 
semana que viene. Al mismo tiempo 
el Frente de Todos comienza a tra-
bajar en Diputados, donde deberá 
buscar los votos una parte de la opo-
sición para conseguir una victoria 
parlamentaria.

Más de 50 especialistas en la ma-
teria participaron del debate virtual 
en el plenario de las comisiones, du-
rante tres semanas, con jornadas de 
más de cinco horas. 

En ese marco fue que surgieron 
ciertas correcciones al texto que el 
Gobierno había presentado en la Cá-
mara alta a fines de julio. 

Entre las modificaciones que se 
incorporaron, la senadora María de 
los Ángeles Sacnun, presidenta del 
plenario, destacó que los sorteos de 
jueces pasarán a ser grabados en 
busca de mayor transparencia, y que 
se dio marcha atrás a la unificación 
de los fueros Civil y Comercial y Con-
tencioso Administrativo. 

Además, se hizo lugar al planteo 
de los organismos de derechos hu-

SENADOR NACIONAL

PABLO BLANCO, EN CONTRA LA REFORMA JUDICIAL: “SE ESTÁ 
BUSCANDO IMPUNIDAD PARA CIERTAS PERSONAS”

manos, de que las secretarías con 
competencia específica en el tema 
conserven la competencia exclusiva, 
que esta especialidad sea mantenida. 
Asimismo, al régimen penal juvenil 
se incorporará una competencia ju-
venil exclusiva para tratar este tipo de 
delitos.

“Prácticamente el 80% de los que 
participaron dijeron que no era el 
momento y que hacía falta un con-
senso mayoritario en ese sentido. 
Desde el inicio manifestamos que va-
mos a oponernos porque no hay un 
consenso necesario, dijo el Senador 
fueguino de Juntos por el Cambio, 
Pablo Blanco.

Y advirtió que “si la intensión es 
tratar de mejorar el funcionamiento 
de la justicia en Comodoro Py, cree-
mos que hay otras herramientas y no 
la ampliación de 12 juzgados a 46. 
Creemos que con un solo aumento 
del número de juzgados no se mejo-
ra”.

“Si hay jueces que no hacen bien 
las cosas bien, están los organismos 
que hay que poner en funcionamien-

to, y si no cumple con lo que tiene 
que hacer, sacarlo de la justicia”, pi-
dió el senador por Fm Masters.

Para el senador, “hay otras priori-
dades, se debe llevar a cabo con un 
consenso y no está dado, es la opi-
nión también del sector de Lavagna y 
no son de Juntos por El Cambio”.

“Necesitamos que transcurran 
siete días para la presentación del 
dictamen, si no esta es improbable 
que se trate en la próxima sesión 
como pretende el Frente de Todos”, 
señaló.

Y detalló que, desde el oficialismo 
“manifestaron que el costo sería de 
$1900 millones, solo en concepto de 
recursos para abonar al personal, hay 
que agregar la infraestructura, lo que 
estaría en alrededor de $3000 millo-
nes. En estos momentos no creemos 
que sea prioritario destinar esta masa 
de recursos a esto, sino a otros secto-
res para que se reactive la economía”.

Para el senador, “hay otras cosas 
que nos indican que los objetivos son 
mucho más amplios, como el avance 
sobre el Procurador general de la Na-

La reforma judicial quedó a un paso de la media sanción en el Senado. Este miércoles se firmó el dictamen con la incorporación de varias modificaciones 
que surgieron al calor del debate en las comisiones de Asuntos Constitucionales y Justicia y Asuntos Penales. 

ción, con el invento de más de inicia-
tivas de juicio político con cosas que 
no tienen sentido”.

Y opinó que “hay todo un movi-
miento de piezas que indica que se 
está buscando impunidad para cier-
tas personas. Es como un caballo de 
Troya tras una idea de reformar la jus-
ticia. El objetivo es completamente 
distinto”.
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TEXTIL RíO GRANDE VOLVERÁ A PRODUCIR: 
“ESTAMOS MÁS QUE CONTENTOS Y 
ORGULLOSOS”, DIJO EL DELEGADO

Por Elias García.- La empresa 
Textil Río Grande confirmó, ayer, 
su continuidad en la provincia de 
Tierra del Fuego, en una comuni-
cación con el gobierno provincial 
que, posteriormente, dio aviso a 
los trabajadores de la firma.

A casi tres meses del inicio del 
acampe de los empleados en las 
afueras de la planta de Río Grande, 
y a más de cinco meses de la parali-
zación total de las actividades con 
el comienzo de la cuarentena por 

El cuerpo de trabajadores de la empresa realizó una asamblea en la carpa e informó que los responsables de la firma anoticiaron al gobierno provincial. 
“Estamos más que contentos y orgullosos”, expresó el delegado Walter Hernández.

el COVID-19, son 84 los trabajado-
res que regresarán a la producción, 
que todavía no tiene fecha de rei-
nicio.

“Esta mañana tuvimos una re-
unión con el gobernador Gustavo 
Melella), el Ministro de Trabajo 
(Marcelo Romero) y la Ministra 
(de Producción y Ambiente) Sonia 
Castiglione. Nos comunicaron que 
la empresa va a volver a producir, 
a reabrir sus puertas, convocamos 
a una asamblea a todos los compa-

ñeros, estamos más que contentos 
y orgullosos”, comentó Walter Her-
nández, integrante del cuerpo de 
delegados. 

“Estamos orgullosos del traba-
jo de nuestros compañeros y del 
cuerpo de delegados, venimos ha-
ciendo un trabajo hace tiempo, no 
bajamos los brazos en esta lucha y 
estamos muy felices”, expresó.

“Ellos (el Ejecutivo) tuvieron 
comunicación con el gerente ge-
neral de Buenos Aires, venían ne-

gociando hace tiempo el gobierno 
provincial, solamente faltaba llegar 
a un acuerdo y nos habían adelan-
tado algo, pero fuimos respetuosos 
como ellos han sido con nosotros”, 
precisó Hernández.

Respecto de la posible fecha de 
reanudación de la actividad fabril, 
el referente gremial explicó que 
“no se sabe cuándo” volverán a sus 
puestos de trabajo, por lo que espe-
ran una comunicación virtual con 
el gerente general en el transcurso 
de la jornada de hoy.

Para generar las condiciones 
necesarias, Hernández comentó 
que el objetivo es que la firma salde 
las deudas pendientes. “Tenemos 
depositado lo que corresponde a 
julio, también cobramos los ATP 
y una cuota del aguinaldo que se 
fraccionó en tres partes. Estába-
mos por empezar acciones legales 
por lo que corresponde a agosto, 
pero si hay intenciones de volver a 
trabajar daremos marcha atrás con 
eso. Todo depende de la forma de 
diálogo que ellos tengan con noso-
tros”, relató.

Consultado por algún cambio 
en la firma, Hernández respondió 
que “aparentemente la intención 
no es venderla, en ningún momen-
to se dijo que la firma se vendió o 
iba a empezar con otro nombre”. 
“El gerente es el mismo, aparente-
mente siguen siendo los mismos 
dueños los que están al frente de la 
empresa”, agregó.

Por su parte, los 16 trabajado-
res que se plegaron al plan de re-
tiro voluntario “están cobrando en 
tiempo y forma la indemnización”, 
y en cuanto al resto (84 en total) se 
buscará “saldar la deuda que tienen 
para llegar a un acuerdo pronto ya 
que son parte de la empresa”.

INDUSTRIA
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“CERRAMOS UNA JORNADA IMPORTANTE EN 
DEFENSA DE LOS PUESTOS DE TRABAJO”

Señalaron que “desde el Ejecuti-
vo, con el gobernador a la cabeza y 
con las reuniones que mantuvimos 
con diferentes sectores de la pro-
ducción en la Legislatura, entende-
mos que se empieza a delinear un 
camino que debe profundizarse por 
el bien de la provincia”. 

Se definió favorablemente la 
situación de Textil Río Grande, se 
decidió convocar a una mesa para 
tratar la continuidad laboral de Am-
bassador y se analizó la situación 
del sector metalúrgico de conjunto.

Los legisladores de FORJA se 
manifestaron sobre el resultado de 

la jornada, después de las reuniones 
que mantuvo el gobernador Gus-
tavo Melella junto con funciona-
rios del gabinete y trabajadores de 
la empresa Textil Río Grande, en la 
cual se ratificó la continuidad pro-
ductiva de dicha firma después de 
largos meses de zozobra. 

En el mismo sentido se pronun-
ciaron los parlamentarios, refirién-
dose al contacto que mantuvo el 
mandatario provincial y legislado-
res del bloque FORJA con trabaja-
doras y trabajadores de la empresa 
Ambassador Fueguina, durante el 
cual se acordó la convocatoria a una 

BLOQUE FORJA

Desde el bloque de legisladores por FORJA destacaron la vuelta a la producción de Textil Río Grande, anunciada por el Gobernador Gustave Melella.

LA ESCUELA PROVINCIAL DE ESQUí 
PARTICIPARÁ DE LA MARCHABLANCA - 
USHUAIA LOPPET VIRTUAL

Por Esteban Parovel.- El Coor-
dinador de Deportes Regionales e 
Invierno Zona Sur, Marcelo Ruiz, 
destacó la realización del evento 
ante esta situación de pandemia 
y agradeció a la organización por 
“ceder cupos para que participen 
alumnos de la escuela provincial 
de esquí”. 

A su vez, instó a toda la comu-
nidad a participar del tradicional 
evento de invierno y a la “práctica 
deportiva de las distintas discipli-
nas regionales que la Secretaría de 
Deportes ofrece de manera gratui-
ta en sus diversas escuelas depor-
tivas para niños, adolescentes y 
adultos”. 

La tradicional Marchablanca, 
que la auténtica fiesta del esquí de 
fondo fueguino, se lleva a cabo en 
formato virtual con la posibilidad 
que los competidores puedan par-
ticipar desde distintas partes del 
mundo. 

En el escenario de la nieve Fue-
guina, el valle de Tierra Mayor, fue 
históricamente el centro de reu-
nión y encuentro de los esquiado-
res de Tierra del Fuego. 

En esta oportunidad, se espera 
que recorran longitudes que van 
desde los 5K, en un modo promo-
cional, hasta los exigentes 42 ki-
lómetros que comprenden el Us-
huaia Loppet.

Al añadirle la propuesta virtual 
fueron aficionadas dos disciplinas 
deportivas, quedando así esquí de 
fondo, running (incluido en cinta) 
y rollerski.

El Coordinador de Deportes Re-
gionales e Invierno Zona Sur, Mar-
celo Ruiz, destacó la realización 

del evento ante esta situación de 
pandemia y agradeció a la organi-
zación por “ceder cupos para que 
participen alumnos de la escuela 
provincial de esquí”. 

A su vez, instó a toda la comu-
nidad a participar del tradicional 
evento de invierno y a la “práctica 
deportiva de las distintas discipli-
nas regionales que la Secretaría de 
Deportes ofrece de manera gratui-
ta en sus diversas escuelas depor-
tivas para niños, adolescentes y 
adultos”. 

Por su parte, el CEO de Ushuaia 
Loppet – Marchablanca, Pablo 
Valcheff indicó que “debido a la 
pandemia, nos vimos obligados a 
modificar el formato de nuestro 
evento de manera virtual y bus-
cando llegar a todo el mundo. Los 
atletas tienen tiempo de realizar la 
distancia que elijan hasta el 30 de 
agosto y notamos el gran acom-
pañamiento, ya que estamos reci-
biendo muchas inscripciones de 
todas partes”.

De igual modo, valoró el traba-
jo con distintas instituciones y le 
agradeció a la Secretaría de Depor-
tes por el acompañamiento, “sobre 
todo en estos momentos tan difí-
ciles para poder realizar un evento 
deportivo de estas características”.

Finalmente, Valcheff explicó 
que “contamos con cupos promo-
cionales para las escuelas provin-
ciales de esquí, para promover el 
deporte y buscando que la comu-
nidad en general se sume a esta ac-
tividad deportiva y recreativa don-
de tenemos el privilegio de poder 
practicarla en nuestra provincia”.

Desde el 14 de agosto se despliega la Marchablanca - Ushuaia Loppet 
edición virtual, evento organizado por el Club Andino Ushuaia (CAU).

DEPORTES

mesa en la que también esté repre-
sentada la empresa, para analizar la 
continuidad laboral de la misma. 

Por la tarde, ya en el marco de la 
Comisión 2, los legisladores oficia-
listas se sumaron con sus pares de 
otros bloques a un encuentro con 
dirigentes de la Cámara Empresa-
rial AFARTE, la UOM Río Grande, 
la UOM Ushuaia y ASIMRA; donde 
los presentes se refirieron a la ac-
tualidad de la industria radicada en 
la provincia y también al futuro del 
sector, sobre todo expresando preo-
cupación por la necesidad de lograr 
la prórroga del subrégimen de Pro-
moción Industrial.

En esta reunión participaron, 
además de los legisladores, el titular 
de AFARTE, Federico Hellmeyer; el 
secretario General de la UOM Río 
Grande, Oscar Martínez; el titular 

de la UOM Ushuaia, Héctor Tapia 
y el secretario General de ASIMRA, 
Javier Escobar. 

Los parlamentarios por FORJA 
manifestaron finalmente una “im-
portante expectativa, porque junto 
con los avances logrados, funda-
mentalmente respecto de la situa-
ción de Textil Río Grande y la po-
sibilidad de destrabar la situación 
planteada en Ambassador; el con-
tacto con los sectores involucrados 
en la industria y la posibilidad de 
ampliar esta convocatoria es el ca-
mino ineludible para intentar avan-
zar en lo que a los fueguinos y las 
fueguinas nos interesa profunda-
mente; que es el sostenimiento y el 
desarrollo de un sector fundamen-
tal para la Tierra del Fuego, como lo 
es el sector industrial”.

ENCUENTRO CON EL TECNICO DE LA SELECCIÓN 
ARGENTINA DE FUTSAL FEMENINA

Por Esteban Parovel.- El depar-
tamento de Futsal AFA de la Liga 
Oficial de Fútbol Río Grande dará 
continuidad a su ciclo de propues-
tas virtuales, que se vienen efec-
tuando periódicamente para suplir 
la inactividad deportiva a causa de 
la pandemia de coronavirus.

En esta ocasión, la entidad que 
rige el futsal en la localidad de Río 
Grande, impulsa un ciclo de char-
las, que dará inicio este viernes con 
la presencia de Nicolás Noriega, 
actual técnico de la Selección Ar-
gentina de Futsal Femenino.

Los dirigentes riograndenses 
invitaron a las diferentes ligas de la 
Patagonia a que se acerquen junto a 
sus representantes para hacer aún 
más enriquecedora la propuesta y 
que sea aprovechada la disertación 
no solo por los clubes locales que 
fomentan la práctica del futsal fe-
menino en la ciudad sino también 
por instituciones pertenecientes a 
las ligas de Ushuaia, Río Gallegos y 

RIO GRANDE

El departamento de Futsal AFA de la Liga Oficial de Fútbol Río Grande 
invita a participar de la charla que mantendrá el técnico de la selección 
Argentina de Futsal Femenino.

la Cuenca Carbonífera.
La cita virtual, que se realizará 

por la plataforma Zoom, a las 19:00, 
será moderada por la Liga Oficial 
de Fútbol Río Grande.
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RíO GRANDE

LA MADRE DE LA VíCTIMA DE ABUSO SEXUAL CONTÓ EL 
CALVARIO QUE VIVIÓ DESDE QUE HIZO LA DENUNCIA

Por Fabiana Morúa.- Romina 
dice que tomó conocimiento del 
hecho el 4 de febrero, e inmediata-
mente hizo la denuncia. 

“Ella venía de una pijamada 
con sus amigas que no veía desde 
el año pasado y a ellas se lo confe-
só”. Las amigas le pidieron que me 
lo diga”; expresó la mujer.

Al momento de hacer la de-
nuncia, relató que “ese día fue un 
caos. Cómo fue el tejemaneje; no 
están preparados para este tipo de 
denuncias o no se esperaba que 
fuera hacerla, porque desde la per-
sona que nos recibió las preguntas 
iban y venían, el segundo agente 
también nos volvió a preguntar y 
el tercero lo mismo. Hasta que una 
oficial se dio cuenta y me trajo un 
vaso de agua”.

“Acababa de enterarme lo que 
le paso a mi bebé; no era fácil de di-
gerir. Luego me dicen que nos van 
a llevar a familia. Entra otra oficial, 
nos da fuerza, le da un caramelo 
a mi hija, nos busca un patrullero 
con 2 agentes más que nos vuelven 
a tomar los datos y el motivo de 
porque íbamos a familia; para que 
al llegar me digan lo mismo que en 
la entrada”, contó.

“Me hacen pasar a la oficina, me 
toman la denuncia y en las compu-
tadoras no les andaba el sistema, 
así que empezamos la denuncia en 
un lugar donde había otro agente 
y después pasamos a otra oficina. 
A todo esto, mi nena conmigo; yo 
no sabía que no debía estar; estaba 
denunciando lo que ella me decía 
delante de la oficial, ambas le pre-
guntábamos prácticamente”

Y continuó su relato: “Luego 
salí, me llaman de nuevo y me di-
cen que espere mi hija afuera un 
rato; me llaman y me hablan 3 chi-
cas en una habitación a un costado 
y yo ya me quería volver a mi casa 
con mi hija. Pasamos cerca de 3 
horas largas si es que no fue más.”

“Cuando me iba pregunté si me 
daban copia de la denuncia, pero 

Romina, la madre de la víctima que sufrió abuso sexual por parte de una persona que vive en su mismo edificio, habló con Tiempo Fueguino y 
relató el calvario que vive desde que el acusado volvió a Río Grande.

nada, el juzgado me iba a notificar”, 
agregó.

“Pasaron días, semanas y no pa-
saba nada hasta que volví a ir donde 
empezó la odisea; fui a preguntar 
qué pasaba, me dijeron que esta-
ba en minoridad y familia, a lo cual 
respondí que no la había hecho 
penal y me dicen entonces está en 
fiscalía. Cuando fui a comisaria de 
familia me dijeron que la causa es 
55/20, Juzgado Instrucción 3, está 
ahí”.

Sostuvo que “me tenían de acá 
para allá, yo preguntando cuando 
iban a hacer algo porque no podía 
más con seguir así”.

Romina fue consultada respec-
to de cómo influyó el aislamiento 
obligatorio en esta situación, y dijo 
que “desde Defensoría Municipal 
nos asesoraron sobre cómo podía 
seguir en la cuarentena y que cual-
quier disposición que hubiera dis-
puesto el juez seguía vigente”.

En cuanto a las expectativas que 
tiene la mujer sobre la justicia, ase-
guró que “esperaba la consigna que 
nunca llegó por la pandemia, como 
dice el Sr. Juez”.

Esta semana, la sociedad de Tol-
huin manifestó su malestar con la 
presencia de la persona, alojada en 
la ciudad, lo que fue destacado por 
Romina: “La movilización fue im-
portantísima, ellos unidos lograron 
cuidarse. Quiero que se haga justi-
cia, porque mi bebé quiere estudiar 
abogacía y le voy a demostrar que 
vale la pena luchar por lo que sue-
ña”.

Si bien las autoridades munici-
pales y el cuerpo de Concejales de 
Tolhuin manifestaron su descon-
tento con la presencia del imputa-
do, también expresaron su acom-
pañamiento a la víctima y quieren 
justicia para ella. 

Romina se mostró agradecida, y 
opinó que “ojalá tuviera represen-
tantes con el mismo nivel de empa-
tía en mi ciudad –Río Grande-, pero 
están muy cómodos en su cuaren-

HASTA EL MOMENTO ESTÁ GARANTIZADA 
LA ATENCIÓN EN LOS CAPS DE USHUAIA

Desde el área de Atención Pri-
maria de Salud precisaron que, 
actualmente, todos los CAPS de 
Ushuaia se encuentran atendiendo 
a pesar de la continuidad del con-
flicto gremial.

En ese sentido, se especificó 
que la empresa que presta el servi-
cio de maestranza, reemplazó con 
personal a aquellos trabajadores 

CONFLICTO GREMIAL

que se adhirieron a la medida.
De esta manera, se está dando 

cumplimiento a los protocolos de 
higiene en todos los Centros de 
Atención Primaria de Salud por lo 
que se encuentran funcionando y 
atendiendo a la comunidad. Asi-
mismo, se informó que en todos 
los edificios se encuentra personal 
policial.

tena como no les tocaron un fami-
liar”.

Ahora, el acusado vive de nue-
vo en Río Grande. La madre de la 
víctima pidió “que deje de gozar de 
ciertos beneficios por ser quien es, y 
que empiecen a resolver por lo que 
hizo”.

También se le preguntó por su 
representación ante la justicia, y 
explicó que no tiene “ni idea de 
quien representa a mí bebé. El fis-
cal, cuando me acerque hablar, más 
bien a suplicar, estaba su secreta-
ria que me llamo y me dijo que me 
calmara, que hable con el Juez que 
ellos ya habían resuelto la medida 
cautelar”.

Romina calificó de “absurda”, la 
prohibición de acercamiento en el 
mismo edificio. “No respetó y ni le 
importó; para colmo, cuando vas 
hacer la denuncia te tildan de que 
no tenes cámara para filmar lo que 
pasó o si algún vecino vio algo y no, 
nadie vio nada, jamás; si vieron no 
lo dicen”.

Ahora, Romina y su hija se tras-
ladaron a la casa de una amiga. “La 
verdad, mis amigas Mery y Rosa se 
portaron muy bien, Sil, Anita, Ely, 
Mica, Kary, Sandra; todas estuvie-
ron en estos momentos, aunque 
con la pandemia es poco el trato, 
pero acompañaron con sus mensa-
jes y llamadas”.

En cuanto a su hija, Romina con-
tó que “está medianamente tran-

quila, inevitable no extrañar a sus 
hermanos, su gata y la comodidad 
de su cama y querer su habitación. 
Ella sigue con episodios temblores 
ahogos, son secuelas de lo que vi-
vió. Respeto su decisión de no vol-
ver al domicilio y no voy a someterla 
a una decisión de llevarla al edificio 
de nuevo porque ya sufrió dema-
siado estos años sin poder hablar; 
ahora se va a respetar su decisión y 
acompañarla a que se sienta prote-
gida. Por eso voy a seguir luchando”; 
aseguró.

Finalmente, fue consultada por 
la protesta que se llevó adelante 
ayer, jueves, ante el domicilio del 
victimario, presunto violador. “Te-
nía entendido que era una mani-
festación pacífica, de echo fueron 
conocidas con sus bebés e hijos en 
el horario recreativo para que solo 
manifestaran la disconformidad de 
su vuelta al barrio y el apoyo”.

“Lo que pasó, de la tirada de gas, 
me pareció exagerado; golpes y pie-
drazos no me representan, porque 
no quiero más violencia para mi 
hija; es más la alejo de todo eso. Solo 
puedo decir que agradezco el acom-
pañamiento del barrio, entiendo su 
enojo, pero yo manifiesto mi enojo 
con palabras y no con golpes, no te 
niego que si hubiera tenido la opor-
tunidad le grito un par de cosas, 
pero por mi hija me reservo dichas 
actitudes. Ella merece verme entera 
y no en ira”; concluyó.
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UNA JOVEN FUEGUINA ES VOLUNTARIA PARA TESTEAR 
LA VACUNA CONTRA EL COVID-19

PANDEMIA

Valentina Bisso, la primera voluntaria fueguina de la vacuna contra el COVID-19, contó al aire de FM Master’s cómo está transitando esta experiencia.

Ushuaia Noticias.- “Una 
condición es no estar contagiado. 
Te ponen una parte del virus para 
ver cómo evoluciona el cuerpo. Mi 
contacto fue la página que encontré 
en redes sociales y me inscribí. Al 
otro día me llamó una asesora y 
empecé a hacerme los estudios, que 
son por dos años”.

En referencia a las 
contraindicaciones, Valentina 
expresó: “Te explican desde el primer 
momento los efectos secundarios 
que son los comunes a cualquier 
vacuna: dolor de cabeza, fiebre, 

dolor muscular y cansancio. Hasta 
ahora llevo 7 días y lo único que tuve 
fue un poco de cansancio, dolor de 
cabeza y el domingo tuve un poquito 
de fiebre”.

Respecto al equipo médico y 
al acompañamiento que recibió, 
Bisso manifestó: “Salí muy contenta 
porque la atención de los médicos y 
asistentes es muy buena. Está todo 
muy bien organizado”.

Por último, la joven mencionó: 
“Yo lo estoy transitando como una 
experiencia. Ojalá se pueda volver a 
la normalidad lo antes posible”.

PROYECTO DE LEY

“LA NUTRICIÓN ES UNA CIENCIA, NO ES UNA 
EXPERIENCIA PARA BAJAR DE PESO”
Sofía Hodar, Licenciada en Nutrición, estuvo en transmisión con FM Master’s y habló sobre el proyecto que presentaron desde su asociación para 
regular el ámbito de los profesionales de nutrición.

Ushuaia Noticias.- “Lo armamos 
entre los nutricionistas y lo 
presentamos en la legislatura. Esto 
surge porque cualquiera da un plan 
de alimentación y realmente estamos 
hablando de salud. La nutrición es una 
ciencia, no es una experiencia para 
bajar de peso” y agregó: “Estábamos 
regidos por una ley nacional del año 
1994 y está totalmente desactualizada. 
La profesión ha cambiado muchísimo”.

Además, la profesional habló sobre 
las dietas o planes alimenticios que 
se pueden encontrar por las redes: 
“Sabemos que hay cosas con las que 
no vamos a poder luchar. Internet va 
a seguir estando y desde la asociación 

buscamos concientizar. En esas 
dietas no hay adecuación, hay que 
ser conscientes que esas dietas no se 
aplican para todo el mundo”.

En referencia a la obesidad, la 
Licenciada explicó: “La obesidad es 
una enfermedad multicausal y tiene 
múltiples consecuencias. No hay un 
solo factor que la cause y no tiene 
una sola consecuencia. Es un factor 
disparador de un montón de patologías 
como el cáncer. La parte psicológica 
también está afectada, realmente las 
consecuencias son muy graves”.

Y remarcó: “Nosotros nos enfocamos 
mucho en el tema infantil porque hay 
muchos niños que son sanos, pero 

tienen sobrepeso y, a medida que 
corre el tiempo, pueden padecer otras 
patologías”.

Con respecto al proyecto, Hodar 
manifestó: “Por el momento el proyecto 
viene bien encaminado. Tenemos 
mucho apoyo de la legisladora Laura 
Colazo que, de hecho, ha participado en 

las reuniones que hemos tenido sobre 
los etiquetados de los alimentos donde 
el estado tiene un rol muy importante”.

Para más información: https://www.
facebook.com/afugran 

En su web están disponibles charlas, 
talleres y actividades dentro de la 
asociación.

NIEGAN LA EUTANASIA AL JOVEN DE 22 
AÑOS CON PARÁLISIS CEREBRAL

El Comité de Bioética de Misio-
nes descartó aplicar la eutanasia pe-
dida por los padres de un joven de 22 
años, residente de Candelaria, que 
padece parálisis cerebral, debido a 
que su práctica no es legal en la Ar-
gentina.

El secretario del comité, Luis 
López Torres, explicó en el progra-
ma El Periodista, por Canal 12 de 
Posadas, que no se puede acceder al 
pedido de la familia porque “la euta-
nasia está prohibida en la mayoría 
de los países de América latina”, in-
cluida la Argentina.

“Lo que está permitido en la Ar-
gentina es la ortotanasia, o derecho a 
morir con dignidad, que consiste en 
que personas que están atravesando 
una enfermedad que es irreversible, 
incurable o en estado terminal, pue-
dan solicitar el rechazo de procedi-
mientos quirúrgicos, soporte vital y 

reanimación”, precisó. Y añadió: “La 
eutanasia no se puede realizar bajo 
ningún motivo”.

Días atrás, Eva Briñócoli, madre 
del joven Adrián Martínez, solici-
tó que se le aplique la eutanasia o 
muerte digna a su hijo, quien padece 
parálisis cerebral, porque desde que 
nació sufre de crisis convulsivas que 
fueron deteriorando su calidad de 
vida. 

“Por años seguimos terapias y 
medicaciones, estudios y análisis, 
pero siempre es lo mismo”, lamen-
tó la mujer. Al mismo tiempo, seña-
ló que tras 22 años bajo las mismas 
condiciones, “es realmente cansa-
dor. No tiene vida. Esto va a seguir, 
el neurólogo dijo que no hay cura, 
va a seguir siendo un chico convul-
sivo. Su cerebro convulsiona cuando 
quiere y cada convulsión es un retra-
so de todo lo que ya hiciste”.

NACIONALES
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Aries
24 de marzo - 20 de abril

Leo
23 de julio - 29 de agosto

Sagitario
22 de noviembre - 21 de diciembre

Tauro
21 de abril - 20 de mayo

Virgo
29 de agosto - 22 de septiembre

Capricornio
22 de diciembre - 21 de enero

Géminis
21 de mayo - 20 de junio

Libra
23 de septiembre - 22 de octubre

Acuario
22 de enero - 21 de febrero

Cáncer
21 de junio - 22 de julio

Escorpio
23 de octubre - 22 de noviembre

Piscis
22 de febrero - 23 de marzo

HOROSCOPO

Durante la mañana evite tomar cual-
quier decisión importante, ya que podría 
arrepentirse más adelante y sepa que no 
tendrá retorno. Actúe con cuidado.

Actúe con cuidado y manténgase 
en alerta, ya que deberá estar preve-
nido frente a su pasado durante la jor-
nada. Alguien aparecerá y podrá des-
orientarlo.

Durante la mañana evite tomar 
cualquier decisión importante, ya 
que podría arrepentirse más adelante 
y sepa que no tendrá retorno. Actúe 
con cuidado.

Esté atento, ya que podrá recibir 
en este día diferentes críticas sobre 
sus reacciones emocionales. Debería 
escucharlas y así podrá mejorar en las 
relaciones.

Intente ser más responsable con sus 
decisiones y no acuse a los demás de sus 
propios errores. Comience a trabajar 
para solucionarlos y no recaer en ellos.

Cuando se relacione, trate de no 
mostrarse soberbio y altanero con su 
entorno. Renuncie a sus aires de gran-
deza porque estaría revelando su inse-
guridad.

Durante esta jornada, su vida so-
cial tomará otro rumbo ya que contará 
con la presencia de nuevos compromi-
sos. Aproveche ya que su entusiasmo 
se potenciará.

Respete todos los deseos en cada 
momento y en las circunstancia que 
vive. Sepa que hacer siempre lo que los 
demás esperan de usted podría llegar a 
agotarlo.

Si usted pretende cumplir con todas 
los objetivos, tenga en cuenta que los 
mismos deben estar relacionados con 
sus emociones. Déjese guiar por su ins-
tinto.

Entienda que ya es hora para to-
mar esa determinación sin demo-
rarse más tiempo. Sepa que no será 
conveniente que deje para mañana lo 
que desea hacer.

En este día, sus poderes perceptivos 
estarán muy afinados. Aproveche y utilí-
celos para ayudar a alguien que atraviesa 
un mal momento y necesita ayuda.

Tu imaginación e inventiva serán 
altas, así como tu capacidad de aná-
lisis y deductiva. Encontrarás solucio-
nes creativas a los problemas, y se te 
dará muy bien la escritura. 

PARIDAD DE GENERO

EN TIERRA DEL FUEGO HAY 43 
MAGISTRADOS Y SOLO 8 SON MUJERES

Según los registros del Mapa In-
teractivo de Género, que publica 
la Oficina de la Mujer de la Corte 
Suprema de la Nación, órgano que 
fiscaliza todos los poderes judiciales 
de las provincias, se observa que, en 
la base de agentes que componen el 
poder judicial, el 49% son mujeres. 

El dato revela casi una paridad, 
pero en los cargos más altos hay 
cada vez menos mujeres. En Tierra 
del Fuego hay 43 magistrados y solo 
8 son mujeres. El 80% de los cargos 
más altos del Ministerio Público 
Fiscal está ocupado por hombres. 
El ministerio público de la Defensa 
tiene 11 varones y solo 4 mujeres.

“Cuando se consulta a los in-
tegrantes del Poder Judicial, dicen 
que en la base hay paridad, y que 
eventualmente las mujeres van a 
ocupar cargos de mayor jerarquía. 
Esto no es así, porque estos por-
centajes se mantienen inalterables 
desde el 2011, cuando se empezó a 
tomar registro de cuantas mujeres 
y hombres había en los cargos de 
mayor relevancia”, dijo Luz Scarpa-
ti, periodista e integrante de la Red 
Internacional de Periodistas con Vi-
sión de Género.

Y agregó: “Por más que tenga-
mos una base, en los cargos más 
altos ese porcentaje no cambia con 
los años. Es un problema de acceso 
porque hay una falta de perspectiva 

En medio de los debates por la ampliación del número de jueces del Superior Tribunal de Justicia, desde el colectivo feminista de la provincia se 
puso el foco en la incorporación al proyecto de la paridad de género.

de género, y no es casualidad. 
Según Scarpatti, “en el marco de 

la Reforma judicial de la Nación, 
donde una de las expositoras es la 
jueza Maria del Carmen Battaini, 
que, si bien hizo un pedido de pa-
ridad para la Justicia Federal, no 
incorpora ese mismo pedido en la 
justicia provincial. Entonces no es 
una reforma judicial integral, es 
solo una ampliación”.

Desde el momento en que el STJ 
envió el proyecto para ampliar el 
Superior Tribunal, desde distintos 
sectores se pidió que se respete la 
paridad de género. Incluso, los dos 
sindicatos judiciales de la provin-
cia se presentaron ante la comi-
sión seis, presidida por el legislador 
Pablo Villegas, y manifestaron su 
oposición, haciendo hincapié en la 
cuestión de género, por lo que ha-
bría consenso social para incorpo-
rarlo.

“Villegas dijo que eso es facultad 
del Superior Tribunal, sin embargo, 
lo que dice el artículo de la consti-
tución es que el Superior Tribunal 
puede presentar el proyecto y los 
legisladores pueden modificarlo, 
porque no son una escribanía del 
superior tribunal”, dijo Scarpatti 
por Fm Del Pueblo.

Y advirtió que “si tuvieran la vo-
luntad de incorporar estas cuestio-
nes al proyecto, también se podría 

discutir con el Superior Tribunal, 
eso es política también”.

“Dimos la pelea por la paridad 
de género en el Concejo Deliberan-
te de Ushuaia, esa pelea la dimos en 
la órbita judicial porque el concejo 
deliberante hizo caso omiso a los 
que reclamamos. Y el Pode Judi-
cial nos dio la razón y le ordenó al 
Concejo que garantice la presencia 
femenina en el organismo. Es lla-
mativo que en su propio Poder no 
incluyan reglas que puedan garan-
tizar la presencia femenina”, afirmó 
la periodista.

Y explicó que la situación se 

puede revertir “con la incorporación 
de la perspectiva de género como un 
criterio para seleccionar los jueces 
en la provincia, incluso los propios 
jueces podrán haberlo incorporado 
en el proyecto”.

La ampliación de jueces tuvo un 
llamativo dictamen favorable por 
mayoría en la Legislatura fueguina, 
lo que abre la posibilidad de que se 
apruebe. Lo que no se sabe es si se 
va a habilitar otro debate para la in-
corporación de la paridad de género 
dentro de uno de los máximos pode-
res de la provincia.
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guía de SeRviCiOS
teléfOnOS útileS

faRmaCiaS de tuRnO

baRCaza

fROnteRa

COtizaCiOneS

Hospital R                 
Policiía Provincial 
Policía Federal 
Bomberos voluntarios 
Clínica San Jorge 
Sumu 
Devensa Civil Municipal 
Defensa Civil Provincial 
Gas Camuzzi (emergencias) 
Gas Camuzzi 
Obras y Servicios S 
Dirección de Energía 
A.C.A. 
Gendarmería Nacional 
Prefectura Naval 
Policía Aeronáutica 
Base Naval 
Aeropuerto 
Aerolíneas Argentinas 
Municipalidad de Ush 
Subs. Municipal de Turismo 
Información Turística 

Policía 
Defensa Civil 
Bomberos de Policía 
Bomberos Voluntarios 
Comando de Operaciones 
Policía - Unidad Regional Nte 
Policía - Unidad de Det 
Policía - Unidad Prev 
Hospital 
Policía Federal 
Cooperativa Eléctrica 
Camuzzi 
Prefectura Naval 
Aeropuerto 
Aerolíneas Argentinas 
Gendarmería 
Secretaría de Seguridad 
Grúa ACA
judiciales 
Cámara de Apelaciones 
Juzgado 
Juzgado YPF

107 / 423200
421773 
422969
100 / 421333 
422635 / 421333 
421721 / 421930 
103 / 422108 
430176 / 422003 
0810 999 0810 
0810 555 3698 
421401 / 421329 
422295 
433455 
431800 
421245 
435909
431601 
421245 
435516 
422089 
432000 
0800 333 1476

441108
103 / 424163 
100 / 433110
422457 
101 / 433104 
433101 
445650 
45023 / 025 
421258 / 107 
422988 
421777 
0810 999 0810 
422305 / 106 
420699
430748
431953
427379 / 377 
15567403 
 
443465 / 030
424694 
443027 / 028   

9:15 y las 3:00 horas

Página web oficial:
http://www.tabsa.cl/portal/
index.php/es/

Twitter:
https://twitter.com/_TABSA

Facebook:
https://www.facebook.com/
TABSA

FARMACIA DEL LAGO
Tel: 02901 492229
Av. de los Selknam 104

08:00 a 22:00 horas

DÓLAR

HORARIO DE ATENCIÓN

HORARIO DE ATENCIÓN

PESO CHILENO

RíO GRANDE

RíO GRANDE

TOLHUIN

TOLHUIN

USHUAIA

USHUAIA

IS. MALVINAS

USHUAIA                    (02901) RíO GRANDE                 (02964)

Compra
$72,69

Venta
$73,46

Venta

Clima

AUSTRAL
Tel: 421206
Belbrano 397

ACIGAMI
Tel. 433752
Facundo Quiroga 1668

Compra
$0,0867 $0,0896
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